

鳴門中学校 学校だより

浜風

令和 5年 2月 1日



りよくするために、皆さんの力はとても大きい！
活躍を期待しています！

2月 いよいよだ！

新年に入って、時の過ぎるのが早いのももう2月に入りました。いよいよ受験シーズンの到来です。1月には、阿南高専の推薦入試が県内入試のトップを切って行われ、1月28日・29日には生光学園高校の入試がありました。今年は、2日間に分かれ実施されました。2月2日に行われる育成型選抜についても新聞で受験者数が報道され、厳しい入試になる学校もあるようです。

学校内では、教科の学習に加え、面接の練習も行われています。自分自身のことを自信を持って伝えることができるというのは大切な力だと思います。

受験は、自分自身の進路を3年間かけて選択し、自分が選んでするものです。この3年間、本校で培ってきたその力を最大限発揮し、未知の世界に向かって頑張りましょう。

新型コロナウイルスのみならず、インフルエンザの流行も見られます。体調管理にはくれぐれも気を配り、食べる、寝る、勉強するのバランスを考えて取り組みましょう！

生徒会新役員始動！

2年生を中心として新しい役員による生徒会活動がスタートしました。1月12日には、引き継ぎ式が行われ、新役員一人一人に任命書を渡し、退任する役員に感謝状を贈りました。

生徒会が生き生きと活動する学校は、学校生活にも活気が生まれ、何事にも意欲的に取り組もうとする生徒が多い学校となります。鳴門中学校でも生徒会の役員の皆さんが、知恵を絞り、体を動かして、よりよい鳴門中学校への動きを生み出して来ました。

これまでの役員の皆さん、素晴らしい鳴門中学校を本当にありがとう！一人一人がしっかり考えて活動してきたことが挨拶から感じられました。

そして、新しい役員の皆さん、鳴門中学校をよ



生徒会役員仕事始め！

引き継ぎ式の翌日から、朝の挨拶や玄関の清掃は新しい生徒会役員が務めています。冷たい風に負けず「おはようございます！」と声をかけてがんばっています。これから、様々な活動で活躍してくれることと思います。



3年生激励会

1月27日には、3年生の受験に向けて、激励会を行いました。体育館で行うことは出来ませんでしたが、1・2年生の代表が3年生の各教室に行き、3年生一人一人に激励のメッセージカードと激励の言葉、そして激励品のキットカットチョコが送られました。「3年生の皆さん、入試に向けて頑張ってください。」

